

## Wawako Solok Hadiri Penganangan Kampung Pancasila Binaan Kodim 0309/Solok

JIS Sumbar - [SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID](http://SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID)

Mar 16, 2022 - 05:23



SOLOK KOTA - Wakil Wali Kota Solok Dr.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM bersama Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, dan Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi,S.IK, melakukan Penganangan Kampung Pancasila Binaan Kodim 0309/Solok di Gurun Bagan, Kelurahan VI Suku,

Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat, Selasa, 15 Maret 2022.

Turut hadir dalam kesempatan itu, Camat Lubuk Sikarah, Lurah VI Suku, beserta jajaran pejabat dan prajurit Kodim 0309/ Solok beserta masyarakat.

Wawako Solok Dr. Ramadhani Kirana Putra dalam sambutannya mengatakan, atas nama Pemerintah Daerah mengucapkan apresiasi yang setinggi-tingginya dengan pencanangan Gurun Bagan, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah sebagai Kampung Pancasila. Menurutnya, perbedaan itu bukan berarti sebuah pertentangan yang menjadi alasan untuk saling bermusuhan.

"Atas perbedaan yang ada, kita harus bersatu dan menjaga kerukunan karena kita merupakan warga negara Indonesia yang terbingkai dengan Bhineka Tunggal Ika," sebut Wawako.

Lebih lanjut disampaikannya, bahwa dengan dicanangkannya Gurun Bagan Kelurahan VI Suku sebagai Kampung Pancasila, diharapkan dapat menjadi contoh bagi Kelurahan yang lain di Kota Solok. Terutama tentang toleransi dan saling menjaga kerukunan masyarakat, meski Kelurahan VI Suku terdapat bermacam keberagaman agama, suku, dan ras, namun semua tetap hidup berdampingan dan damai.

"Selamat untuk Gurun Bagan yang dipilih sebagai Kampung Pancasila. Semoga kedepan semakin maju dan semakin makmur dengan masyarakat yang penuh perbedaan, tetapi satu sama lain selalu menjaga kerukunan umat," ucap Wawako.

Sementara itu, Dandim 0309/Solok Letkol ARM Hendrik Setiawan mengatakan, Kampung Pancasila adalah julukan untuk Kelurahan yang dijadikan contoh penerapan nilai-nilai Pancasila.

"Ini merupakan dengan program yang diinisiasi oleh Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jenderal TNI Dudung Abdurrahman, yang bertujuan untuk menanamkan serta menegakan nilai-nilai Pancasila sebagai pedoman rakyat Indonesia dalam berbangsa dan bernegara," ungkapnya.

Dijelaskan Dandim, Gurun Bagan merupakan pilot project Kampung Pancasila di wilayah binaan/teritorial Kodim 0309/Solok, dengan harapan menjadi contoh penerapan nilai luhur Pancasila dalam kehidupan sehari-hari di masyarakat khususnya di Kota Solok, maupun Kabupaten Solok dan Solok Selatan.

"Kelurahan atau nagari yang dicanangkan sebagai Kampung Pancasila juga diharapkan mampu memberi contoh tentang bagaimana sikap toleransi antar umat beragama. bagaimana mencontohkan kehidupan yang damai tanpa konflik, meskipun terdapat perbedaan agama, suku, dan ras serta rukun dalam masyarakat," imbuhnya.

Hasil yang diharapkan dari adanya program Kampung Pancasila adalah meningkatnya kecerdasan masyarakat. Proses interpretasi, internalisasi, dan aktualisasi Pancasila akan membentuk pribadi yang unggul.

Pengembangan budaya melalui Pancasila juga akan menghasilkan kecerdasan spiritual. Lalu, pengembangan sosial akan menghasilkan kecerdasan emosional, dan pengembangan ilmiah akan menghasilkan kecerdasan intelektual. (Amel)